



MEDIENINFORMATION

Ostern im Chiemgau – Familienurlaub im Das Achenttal

Das Resort Das Achenttal in Grassau im Chiemgau überrascht seine Gäste nicht nur mit Ostereiern sondern auch mit attraktiven Osterarrangements

Grassau, 23. März 2023 – Die malerische Voralpenkulisse des Chiemgaus, die landschaftliche Schönheit dieses Teils von Oberbayern und die vielfältigen Freizeitmöglichkeiten machen den Reiz der Urlaubsregion Chiemgau aus. Besonders um Ostern herum, wenn die Temperaturen langsam steigen, die Wiesen grün werden und die Bäume anfangen zu blühen, ist der Chiemgau eines der schönsten Reiseziele, und das Chiemsee-Alpenland hält viele Überraschungen und bayerische Bräuche bereit. So versteckt der Osterhase bunte Eier auf der Kampenwand, vielerorts findet das „Oascheibn“ (Eierrollen) statt, und die Chiemsee-Inseln laden zu einem Osterausflug ein.

Das [Resort Das Achenttal](#) in Grassau, zwischen München und Salzburg, nur wenige Kilometer vom Ufer des Chiemsees entfernt, vereint alle Vorzüge der Region unter einem Dach und bietet seinen Gästen - und besonders Familien - zu Ostern viel Unterhaltung, Abwechslung und vor allem Erholung. Das weitläufige Resort verfügt über einen 2.000 Quadratmeter großen Spa, einen Fitness-Bereich, einen 18-Loch-Golfplatz, einen Infinity Pool und einen Outdoorpool in der Gartenanlage. Das kulinarische Angebot reicht vom Gourmetrestaurant [es:senz](#) mit 2 Michelin-Sternen, über das Restaurant Weißer Hirsch, eine Vinothek, die Achenttal Lounge & Bar, die Hubertushütte und die Seehütte¹⁰.

Kulinarische Oster-Festtage und Eiersuche für die Kinder

Das Frühstück am Ostersonntag kommt besonders Langschläfern entgegen – bis 13 Uhr gibt es im Weißen Hirsch beim Genießerfrühstück mit Champagner alles, was das Herz begehrt, und anschließend geht es für die Kinder auf Ostereiersuche. **Sternekoch Edip Sigl** kocht in seinem Gourmetrestaurant [es:senz](#) ein 2-Sterne-Ostermenü. In der Vinothek kann man italienische Köstlichkeiten genießen und die Achenttal Lounge & Bar wird zum gemütlichen Treffpunkt.

Kinder- und Jugendcamp Ostern 2023

Beim [Osterspecial für Kids](#) ist der Nachwuchs bis zum 11. Lebensjahr eingeladen, wenn er im Zimmer der Eltern übernachtet. Für eine besondere sportliche Überraschung sorgt das **Kinder- und Jugendcamp Ostern 2023** vom 04. bis zum 07. April 2023. Hier kommen Kids ab dem 6. Lebensjahr mit dem Golfsport in Berührung oder vertiefen bereits vorhandene Kenntnisse. Neben intensivem Training in der PGA Premium Golfschule Achenttal mit Chippen und Pitchen, Spielen, Regeln und Etikette sorgt der Küchenchef für ein gesundes und vitales Mittagessen. Beim Abschlussturnier am 4. Tag kann jeder zeigen, was er drauf hat.

Ausflug zu den Salzburger Osterfestspielen 2023

Für Liebhaber klassischer Musik lohnt sich ein Ausflug in die nahegelegene Festspielstadt Salzburg, in der vom 1. bis zum 10. April 2023 die **Salzburger Osterfestspiele** stattfinden. Der Concierge vom Das Achental ist bei der Reservierung von Karten behilflich.

Wer sich spontan für einen Osterausflug in den Chiemgau entscheidet, findet auf der Website des Resorts interessante Arrangements.

Weitere Informationen unter www.das-achental.com und www.das-achental.com/de/achentaler-specials.html

Über das Resort Das Achental

Zwischen Kampenwand und Chiemsee, eine knappe Autostunde von München und 45 Minuten von der Festspielstadt Salzburg entfernt, liegt das Resort Das Achental in einer weitläufigen Parkanlage mit altem Baumbestand und direkt angrenzendem eigenen 18-Loch Golfplatz. Dieser gehört seit 2020 zu den 36 Golfclubs in Deutschland, die das Gütesiegel Leading Golf Clubs of Germany tragen. Das Achental wurde mit dem „Aktiv Hotel Award 2022“ in der Kategorie Golf vom „Hotelguide Tophotel“ und dem Reiseportal „meintophotel.de“ ausgezeichnet. Im selben Jahr erhielt das Gourmetrestaurant es:senz im Guide Michelin zwei Sterne. Chefkoch Edip Sigl setzt auf den respektvollen Umgang mit den Produkten aus der Region.

Ostern im Chiemgau

Ob Frauenchiemsee mit seinem besonderen Inselklima, die Irisblüte in Raiten, die große Orchideenvielfalt oder sage und schreibe 25.000 Stiefmütterchen im Schlosspark Herrenchiemsee - der Chiemgau ist was fürs Auge. Dass auf Almen und in Streuwiesen so viele vom Aussterben bedrohte Pflanzen zu finden sind, liegt an den geografischen Bedingungen ebenso wie an den großflächigen Schutzgebieten.

Das Kloster Seeon würdigt Wolfgang Amadeus Mozart mit der alljährlichen "Mozartwoche" vom 9. bis 15. April 2023. Auf dem Programm steht in diesem Jahr auch eines der Offertorien, die Mozart während eines Aufenthalts im Kloster als Kind komponiert hat. Alle Informationen zu den Konzerten stehen auf der Seite www.kloster-seeon.de.

Pressekontakt:

Global Communication Experts GmbH

Claudia Dressler | Sieglinde Sülzenfuhs | Lisa Kronschnabl

Osterwaldstraße 10/G19, 80805 München | Tel.: +49 89 - 2153793 -82 / -84 / -86

M. claudia.dressler@gce-agency.com | sieglinde.suelzenfuhs@gce-agency.com

lisa.kronschnabl@gce-agency.com